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沖縄平和行進を終えて 
2025 年復帰 53 年「5.15 沖縄平和行進」に参加してきました。今回初の参加だったので

団結式の参加者の多さに驚きましたが、デモ行進の際にはより多くの人がいて団結力がす
ごいと思いました。 
行進中には右翼の妨害行為がありましたが、言っている内容も一理あると思ってしまいま
した。しかし基地がある事での地域への危険性や、不安を考えるとこの活動は基地が無くな
るまで終わらないと思います。 
 嘉数高台公園の展望台から普天間飛行機場を視察し、住宅地の中にも飛行場があり、過去
には事故も起こっていて「世界一危険な飛行場」と言われる意味がよくわかりました。 
 嘉手納道の駅から嘉手納基地を見たときには普天間飛行場とは違い、規模の大きさに驚
き、戦闘機の騒音被害や墜落する不安を抱えて地域住民の方々が生活していると思うと心
が痛くなりました。 
 辺野古の海はとても綺麗で写真を撮りました。そんな辺野古の海にはすでに新基地を作
るための大きな船が何隻もあり、工事が進んでいると実感しました。 
 今回の沖縄平和行進を終えて、より反戦、反核、反原発の重要性が身に染みてわかりまし
た。沖縄だけの問題ではなく、日本全体の皆で解決していく課題だと実感できて、この活動
に参加できてよかったです。 
 今回学んだことを支部の仲間に伝え、これからの活動につなげたいと思います。  


